

**Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional
Unida Nicaragua Triunfa**



El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de Nicaragua, Bendita y Libre, el Frente Sandinista de Liberación Nacional, nos pronunciamos una vez más, en condena, repudio y rechazo a las medidas arbitrarias, ilegales, que nosotros llamamos agresiones, que el día de hoy el Imperialismo norteamericano, revestido de un vozarrón que ya no tienen, ni pueden tener, ha emitido contra 21 Herman@s Venezolan@s, en la pretensión de segar la Determinación Libertaria, Irrevocable e Indetenible, del Pueblo de Bolívar, de Chávez, de Nicolás.

Ante esa nueva agresión a un Pueblo Vigoroso, Solidario, Hermano, ratificamos nuestra Unión Soberana y la Alianza Revolucionaria en todo

momento y circunstancia, entre nuestros Pueblos que luchamos para Seguir Venciendo, porque nuestro Siempre Más Allá trasciende cualquier intento de destruirnos, o de menguar nuestras Valentías Históricas.

Frente al Yanki Invasor alzamos nuestras Banderas y recogemos las Sagradas Llamas de Libertad, que nos mueven en la Causa de la Justicia y del Amor.

Managua, 27 de Noviembre, 2024

Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

Frente Sandinista de Liberación Nacional